



白水小 学校だより

ふるさとが好き 自分が好き みんなが好き

～みんなが楽しい学校をみんなでつくろう～

南阿蘇村立白水小学校 R7.10.25. 文責 田木 祐一郎

あたたかいご声援ありがとうございました。



一人一人の精一杯が輝いて、「みんなの楽しい思い出」になりました。感想を紹介します。(抜粋)

- 赤団団長 倉岡 駿さん:選手宣誓は、練習の時にうまくいかず少し心配でしたが、本番うまくだったので、安心しました。赤団のみんなが協力してくれたので、優勝することができ、よかったです。
- 白団団長 田上 向日葵さん:応援団をがんばりました。運動会当日、途中で負けそうだなと思ったけど、プラスに考えて全力を出せました。白団のみんなで団結でき、最高の運動会になりました。

- 酒井 晴太さん:あきらめずに全力を出すことをこれから学校生活に生かしたいです。持久走や学習発表会では、全力で取り組み、来年の運動会でも頑張りたいです。
- 西依 花凜さん:来年は自分たちが最上級生になるので、今の6年生のように、かっこいい最上級生になりたいです。
- 平川 めいさん:来年は、今までの6年生のように、みんなが頼れる優しい6年生になりたいなあと思いました。そのために普段から誰にでも優しくして、いろいろと気づけるようにしたいです。
- 後藤 倫太郎さん:団長が、団をまとめて、お世話をしていたのでいいと思いました。来年は、団長や6年生がしてきたことを受け継ぎ、ぼくたちが低学年を支えたいと思いました。

これまでの取組や毎日の給食等について、学校HPに掲載しております。学校だよりに掲載しきれていない記事もいっぱいです。ぜひ、ご覧ください。アドレス <https://es.higo.ed.jp/hakusui/>